Angelo als Vorgruppe von Masini

LÜDENSCHEID . Es ist sicherlich einer seiner bisher größten Erfolge: Angelo Della Fera durfte in der Dortmunder Fredenbaumhalle beim Auftakt der Deutschland-Tournee von Marco Masini als Vorgruppe auftreten. Klar, dass viele Freunde und Fans von Angelo letzte Woche nach Dortmund fuhren, um sich dieses Highlight aus nächster Nähe anzusehen. Angelo performte eine halbe Stunde live mit seinen Tänzern von "Fresh & Funky". "Die Zu-schauer haben unglaublich mitgefeiert, ich war überrascht, wie gut die meisten Leute meine aktuelle Single schon mitsingen können", so Angelo Della Fera. Am Samstag wird Angelo die After-Show-Party von Marco Masini im Saarbrücker N8Werk musikalisch unterstützen und am Sonntag, 13. November, als Vorgruppe im Kölner Palladium auftreten. Für das Kölner Konzert gibt es noch Tickets. Infos im Netz unter www.angelo-dellafera.de.